

Entre enfance et vie d'adulte

"Nous annonçons le Christ afin de présenter à Dieu toute personne devenue adulte en Jésus-Christ" (Col1.28)

"Laissez les petits enfants venir à moi et ne les empêchez pas, car le royaume de Dieu est pour ceux qui leur ressemblent. Je vous le dis en vérité : celui qui n'accueille pas le royaume de Dieu comme un petit enfant n'y entrera pas" Marc 10.14,15

D'un côté Dieu nous invite à grandir, à devenir adulte et de l'autre côté il nous incite à devenir un petit enfant. Quel paradoxe !

Dieu ne veut pas pour nous une vie ordinaire. C'est pour cela qu'il propose un mélange d'enfance et de vie d'adulte.

Découvrons quelques caractéristiques de l'enfance :

D'abord l'émerveillement. L'enfant s'émerveille de tout ce qu'il voit. En lisant les évangiles nous rencontrons des personnes étonnées, émerveillées, impressionnées par la grandeur de Dieu dans les miracles qu'ils voient, et parce que de Jésus émane quelque chose d'extraordinaire dans sa personne et dans ce qu'il dit. Depuis combien de temps n'avons-nous pas été surpris ou émerveillé par Dieu dans ce qu'il a opéré dans notre propre vie, dans la vie d'un de nos proches ? Quand nous avons une réponse à nos prières, n'oublions pas d'exprimer notre reconnaissance par un grand merci.

Ensuite garder son cœur d'enfant, c'est croire tout simplement ce que le père ou la mère dit. L'enfant n'essaie pas de réfléchir pour tout maîtriser avant de faire confiance.

Ayons cette foi simple qui déclare : "tu es capable Père de faire ce que tu dis".

Enfin les enfants courent tout le temps. Quand un petit enfant vous voit arriver, il vous prend par la main, vous tire pour vous montrer son dernier jouet, son nouveau vêtement, sa chambre etc. Vous l'amenez à un spectacle, il n'arrête pas de vous tirer par la manche, s'exclame, bouge. En contraste l'ado répète : "bof" devant tout ce qu'il vit. Ne devenons pas un chrétien blasé, comme si tout ce qui lui arrive est normal ou un dû, mais restons un chrétien frais, enthousiaste devant chaque grâce de Dieu.

Mais en même temps Dieu nous exhorte à devenir adulte.

Un adulte est capable de faire face à la réalité. L'apôtre Paul qui est un exemple de maturité, nous donne une clef. La croissance spirituelle est un processus qui dure toute la vie. Il dit aux Philippiens 4.10-13 : ***"J'ai appris à être satisfait de ma situation"*** et un peu plus loin ***"Partout en toutes circonstances j'ai appris à être rassasié et à avoir fin, à être dans l'abondance et à être dans le besoin. Je peux tout par celui qui me fortifie"***. Deux mots pour "j'ai appris" nous aide à comprendre ce processus. D'abord il a appris comme on apprend dans les livres (v.11). La Parole de Dieu est riche d'enseignements structurants et édifiants. Ensuite, il a appris (v.12) par des travaux pratiques que sont les circonstances de la vie. Il a été ainsi enseigné, initié pour traverser chaque étape par la force que Christ donne.

Si tu n'es plus surpris, émerveillé, il y a peut-être un problème. Le Seigneur veut t'aider, laisse-le te transformer et te renouveler.

Bonne journée

Philippe 2 mai 2020